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Data da Reunião: 30/05/2022    
 

  

Hora início: 14:00 Hora fim: 14:22       

Local: Plataforma Google Meet       

Município envolvido: Jaborá       

Assuntos: Reunião Técnica sobre Prognóstico 
                

PARTICIPANTES 

-  
                

NOTAS DE REUNIÃO 

Aos trinta dias de maio de dois mil e vinte e dois (30/05/2022), às quatorze horas (14h00min), realizou-se uma reunião on-

line para tratar sobre o prognóstico, através da Plataforma Google Meet, envolvendo a equipe técnica do Consórcio 

Interfederativo de Santa Catarina – CINCATARINA e membros da Prefeitura Municipal de Jaborá. A reunião iniciou com a 

Sra. Stella cumprimentou todos os presentes e contextualizando a respeito do prognóstico, solicitando assim, as dúvidas 

por parte dos membros municipais. Como sequência, a Sra. Emanueli Luiza Nora relatou acerca dos problemas enfrentados 

pela municipalidade referente a aprovação de projetos próximos das rodovias, principalmente referente ao Departamento 

Estadual (de Santa Catarina) de Infraestrutura – DEINFRA, questionando assim, sobre a possibilidade de alteração das 

macrozonas nesta etapa. Sendo respondido pela equipe técnica do CINCATARINA que esta proposta de 

macrozoneamento é realizada para embasar as alterações nas minutas de lei do Plano Diretor da cidade. Outra dúvida da 

Sra. Emanueli Luiza Nora foi referente à solicitação da inclusão do distrito e a estrada que o interliga com a cidade, na 

Macrozona de Desenvolvimento Econômico. Ademais, a Sra. Emanueli Luiza Nora indagou sobre a possibilidade de 

desenvolver um contorno para que os caminhões não transpassem o interior da cidade, sendo respondido pela Sra. Stella 

que este tema compete à Lei de Sistema Viário do município, devendo estar diretamente ligada ao Plano Diretor, mas cabe 

à municipalidade o seu desenvolvimento. Complementando, a equipe técnica do Consórcio explicou que pode ser 

desenvolvido as macrozonas de acordo com a intenção do município, para que as novas áreas sejam favorecidas de acordo 

com cada objetivo. Por fim, a Sra. Stella agradeceu aos membros presentes, e encerrou a reunião às quatorze horas e 

vinte e dois minutos (14h22min). 

 

Próximos passos do município: 

1. Disponibilizar a delimitação exata do distrito industrial e a margem da estrada para incluir ao macrozoneamento. 

Próximos passos do CINCATARINA: 

1. Disponibilizar o novo documento do prognóstico (após encaminhamento por parte da municipalidade da delimitação 

do distrito). 

                

 


